
infoPosted by krudiele - 2010/03/06 18:07_____________________________________ciao a tutti volevo chiedere informazioni sui soldatini fantassin,in special modo seconda gm.sono fatti bene?e possono adattarsi algli edifici in scala 1\72? (italeri,pegasus)grazie :cheer:============================================================================Re:infoPosted by .::Children of Bodom::. - 2010/03/07 09:59_____________________________________ciao, io ho un amico che li usa per wargame, sono ottimi come modelli e si adattano agli edifici in 1/72...però non so se sono perfettamente in scala con essi.devi usarli per un diorama?============================================================================Re:infoPosted by krudiele - 2010/03/07 12:56_____________________________________si :(============================================================================Re:infoPosted by shyam - 2010/03/07 13:43_____________________________________Ciao FabioIo ho i giapponesi e gli Australiani.Sono veramente ben fatti, essendo in piombo sono un po piu tozzi di quelli in plastica......mischiarli non è forse il caso, meglio utilizzarli da soli.Puoi cmq utilizzare edifici in 1/72 per queste figure.....come detto la scala corrisponde.....semplicemente i Fantassin......sono meglio "nutriti":P :P Se vuoi ho delle foto comparazioni.Ciao Alex============================================================================
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